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LES administrateurs de la 
Compagnie nationale de 
navigation intérieure et 

internationale (CNNII) se sont 
réunis mercredi, à l’occasion 
d e  l e u r  d e r n i e r  c ons e i l 
d’administration de l’année. 
L ors  de  ces  t ravaux ,  l es 
membres du conseil se sont 
penchés, particulièrement, 
sur la situation comptable et 
financière au 30 novembre et 
la projection du résultat de 
clôture au 31 décembre 2022, 

sur le rapport du commissaire 
aux comptes de l’exercice clos 
le 31 décembre 2021, sur la 
recherche de financement 
auprè s  d’é t ab l i s s e me nt s 
bancaires locaux. Et, bien 
e nt e n d u ,  s u r  l e  b u d g e t 
prévisionnel 2023 et le plan 
d’ac t ions  p our  l e  même 
exercice. 
" Le but de ce conseil est de 
contrôler l'exécution du budget 
et d'en voter un nouveau pour 
l'année prochaine. Il s’agit de 
continuer à réaffirmer les 
perspectives des plans à mettre 
en place pour le développement 

CNNII : sortir la tête de 
l’eau en 2023

Hans NDONG MEBALE
Libreville/Gabon 

Les administrateurs durant les travaux
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DANS le cadre de la revue 
de ses activités, le Projet 
accès aux services de 

base renforcement des capacités 
(Pasbmir) a organisé le 22 
décembre dernier son Comité de 
pilotage (Copil). Placée sous la 
tutelle du ministère de l'Énergie 
et des Ressources hydrauliques, 
la réunion était présidée par 
le secrétaire général, Jeannot 
Kalima, représentant le vice-
Premier ministre.
Au nom du prés ident  du 
C opi l ,  Je an n ot  Ka l i m a  a 
exprimé sa satisfaction, suite 
à la prorogation de la date de 
clôture du Projet par la Banque 
mondiale. Initialement prévue 
pour le 30 novembre 2022, 
le Pasbmir sera clôturé le 30 
juin 2023 afin de permettre 
l ' achè vement  de  tous  l e s 
chantiers en cours.
Après la présentation du bilan 
des activités du Pasbmir, les 
débats ont été consacrés à 
la recherche des stratégies 
efficientes pour l'exécution de 
tous les travaux dans les délais 
par les entreprises adjudicataires, 

et l'installation des compteurs 
d'eau et d'électricité à tous les 
nouveaux abonnés de la SEEG. À 
cet effet, le Copil a recommandé 
un suivi plus accru des chantiers 
par les missions de contrôle afin 
d'atteindre les objectifs visés 
de construction de 190 km 
de réseau haute et moyenne 
tensions (HTA) et 162 km de 
réseau basse tension (BT) devant 
permettre l'accès à l'électricité à 
55 000 personnes.
En matière d'adduction d'eau 
potable, le Pasbmir vise, à terme, 
l'accès à cette ressource à 36 000 
personnes par la construction 
et la réhabilitation de châteaux 
d'eau dans différentes localités 
ciblées ainsi que par l'extension 
de plusieurs réseaux existants.
Un plan de travail et budget 
annuel (PTBA) pour l'année 
2023 a été adopté par le Copil.
Au terme des travaux, l'Unité 
de coordination du Pasbmir 
et toutes les parties prenantes 
se sont engagées à maintenir 
un programme régulier de 
rencontres et une supervision 
plus accentuée des travaux, 
afin de garantir leur réalisation, 
conformément aux normes et 
une livraison dans les délais 
requis.

Pasbmir : le Comité 
de pilotage en 
conclave
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de la CNNII.  Il  faut tout 
revisiter, faire le diagnostic de 
nos états, du personnel, des 
navires encore en chantier et de 
tous les avaries que la CNNII a 
subies sur les navires que nous 

avons affrétés. En l'occurrence 
le Dana et le Casanga. C'est ce 
qui a fait en sorte que ce conseil 
tire en longueur. Aussi, il est 
question de prévoir les mesures 
de sécurité supplémentaires 

pour éviter les désastres. 
Nous espérons que la CNNII 
sortira la tête de l 'eau en 
2023 ", a souligné Oumarou 
Baba Toukour, le président du 
conseil d’administration.

LORS de la séance de 
travail qui s’est déroulée 
mardi dernier entre 

la ministre du Budget et des 
Comptes publics, Edith Ekiri 
Mounombi-Oyouomi et les 
membres de la Fédération 
des entreprises du Gabon 
(FEG), les deux parties se sont 

engagées à donner un coup 
d’accélérateur au dialogue 
public-privé. 
Outre les questions du Club 
de Libreville, de la dette et 
des marchés publics, les deux 
parties ont fait un point sur la 
journée comptable et la mise 
en œuvre des réformes. À cet 
effet, le président de la FEG, 
Henri-Claude Oyima, s’est 
dit rassuré quant à la relance 

de la journée comptable qui, 
selon lui, permettra d’améliorer 
l’exécution du budget.
" Nous avons discuté avec Mme 
le ministre sur la problématique 
de la journée comptable. Elle 
nous a indiqué à ce propos, 
que la conséquence du Club de 
Libreville sera donc la mise en 
place ou la restauration de la 
journée comptable ", a assuré 
le dirigeant du patronat. 

PPP : la journée comptable 
va être restaurée

Hans NDONG MEBALE 
Libreville/Gabon

La journée comptable va également être relancée
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